



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

INFORME ALTERNATIVO
 COSECODENI COSTA RICA



25/10/2011

ESTADOS UNIDOS: Condenan dominicano a 20 años por abuso sexual a hija de su novia

Nilton Rodríguez de 35 años de edad y residente en el sector Inwood en el Alto Manhattan, fue condenado a 20 años de cárcel en la Corte Suprema del Estado, después de haber sido declarado culpable de abusar sexualmente de una hija de su novia de 7 años y quien ahora tiene 19.



El hecho ocurrió hace 12 años, pero pruebas de ADN incriminaron al criollo en el crimen sexual. La víctima, que ahora cuenta con 19 años de edad y estudiante universitaria, testificó en la corte poco antes de la sentencia sobre el trauma causado por los abusos de Rodríguez. Relató, ahogada en sollozos, que el hombre se aprovechó de ella durante 4 años, haciéndola vivir un infierno. Rodríguez trabajaba como asistente legal de un abogado.

“Yo soy la víctima de abuso sexual. Me afecta todos los días, dondequiera que vaya”, añadió la mujer que también dijo que está tratando de superar el trauma. El fiscal adjunto Kevin Wilson dijo que hubo cuatro años de abusos consistentes.

Pidió la pena máxima, siendo complacido por el juez Gregory Carro, quien calificó como “atroz” los abusos de Rodríguez. Ella narró que su vida comenzó a cambiar cuando llegó a la escuela secundaria y que estaba refugiada en el alcohol y píldoras para dormir.

“Caí en ese consumo cuando me acordaba de que una niña había perdido su inocencia y lo mucho que sufrí siendo menor. Lo hice para tratar de calmar la ansiedad”, añadió la víctima.

“Siempre quedarán cicatrices en la psiquis de esta víctima desde que era niña y ahora adulta”, expuso el magistrado. Rodríguez no dijo ni una sola palabra antes de que los guardias se lo llevaran a la cárcel donde tendrá que pasar dos décadas de su vida.

<http://elnuevodiario.com.do/app/article.aspx?id=262196>

Buscar en el sitio

BUSCAR